
Resposta ao Requerimento nº 104/2025
Autoria: EDINHO GARCIA
Assunto: Informações sobre iluminação pública no Bairro Macuco.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela equipe 

técnica da SF e SOP/PMV.

 Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada como 

um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será tratada com 

dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha elevada 

consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 6 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 3- 2.367/2025

De: Gimena R. - SF-DFP-DCT

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 20/02/2025 às 07:25:13

Setores envolvidos:

SF, SSP, SG-DRI, SF-DFP, SF-DFP-DCT, SOP-DIP, SOP

2ª SESSÃO - REQUERIMENTO 104/2025

 

Prezados,

O saldo em conta-corrente referenre da conta vinculada de recursos da CIP em 31 de janeiro 2025: R$
14.589.388,74

 

_

Gimena Guimarães Rodriguez

Agente Administrativo II 

 

 

 

 

 

 

 



Proc. Administrativo 5- 2.367/2025

De: Vinicius F. - SOP-DIP

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 20/02/2025 às 09:26:02

Setores envolvidos:

SF, SSP, SG-DRI, SF-DFP-DCT, SOP-DIP, SOP

2ª SESSÃO - REQUERIMENTO 104/2025

 

 REQUERIMENTO Nº 104/2025

Assunto: Iluminação Pública Bairro Macuco

Em atenção ao requerimento encaminhado:
2) Existe projeto para instalação de iluminação pública no bairro Macuco?
No momento este departamento não possui projeto de IP para o bairro do macuco.

3) Caso não tenha projeto, existe a possibilidade da instalação de iluminação pública neste bairro? Se sim,
qual o tempo para que isso ocorra? Se não, qual o motivo?
Existe a possibilidade de instalação de IP no bairro,sendo necessario realização de estudo nas vias. No atual
momento, com as recentes extensões de rede realizadas no bairro, não há novos estudos previstos de IP para a
região, desta forma não é possivel informar uma previsão de tempo.

_

Vinicius Augusto Catellan de Freitas

Departamento de Iluminação Pública


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: KWG2JV195R9W56AM
		2025-03-06T13:58:32-0300




